

L'hommage du cœur

La paire Liebaut/Hay a remporté le classement scratch de la Gentleman Marcel-Hocquaux, hier à Vigy mais le succès résidait dans la réunion de grands anciens pour se souvenir avec émotion du Vosgien.

Quand j'ai commencé à courir », expliquait Luc Hennequin, qui a organisé la course avec Zbig et Helena Krasniak ainsi qu'une vingtaine de membres de l'A2C. « Marcel était président de la section cyclisme à l'ASPTT Metz, il m'a donc appris à faire du vélo. C'était un ami. En son hon-

neur, on a donc décidé de faire cette gentleman à Vigy, où on le voyait régulièrement. Il y avait 140 coureurs au départ, soit 70 couples et une course de jeunes. Nous espérons qu'il ne s'agit que de la première édition ».

Cette première a, en tous cas, réuni du beau monde : les frères Mengin, Christophe et Francis, le Sarrebourgeois André Wilhelm, vainqueur du Circuit des Mines et vice-champion du monde de cyclo-cross en 1973, entre autres, Michel Friedmann, multiple champion de Lorraine, Alain Renard, Régis Simon, qui a

enlevé une étape du Tour de France en 1985, Bruno Lebras, champion de France de cyclo-cross... Et tous ces noms reluisants étaient heureux comme des gamins, qui se retrouvent après des années de séparation.

« Un hommage à Marcel »

« La Gentleman est un trait d'union entre les générations, c'est un peu la fête du vélo en associant les générations même si ce n'était pas trop mon cas », savourait Michel Friedmann, qui a fait équipe avec son beau-père

Narcisse Picatto, pour son retour sur un vélo après avoir raccroché il y a 22 ans. « Remonter sur un vélo, ça fait mal aux jambes mais aussi plaisir, surtout pour le banquet qui va suivre. L'équilibre à vélo, on le garde mais on n'avance plus ! »

« J'ai couru avec mon cousin, qui est le seul à m'avoir battu dans un championnat de Lorraine de cyclo-cross », se remémorait André Wilhelm, qui a fait équipe avec Camille Elmerich. « Nous avons fait une petite sortie dans la semaine pour prendre nos marques », ajoutait

ce dernier. « Mais le but, c'était de venir ici pour Marcel, tout simplement. Peu importe le temps. »

« C'est un hommage à Marcel mais il est toujours avec nous », concluait Zbig Krasniak. « On voulait surtout rassembler d'anciens coureurs pour un coup de manivelle entre nous. C'est cela la Gentleman, on ne vient pas pour la performance mais pour se retrouver. »

Ils devraient tous remettre cela l'année prochaine !

M. T.

classements

Général : 1. Liebaut/Hay, 2. Soule/Beye, 3. Bettoni/Becard.

Mixte : 1. Hoffer/Carre. Fille : 1. Hallingre/Pistis.